

JORNADA DEL COMITÉ DE ÉTICA DE ASISTENCIA SANITARIA



*Problemas éticos en la adolescencia
y al final de la vida*

Se entregará certificado de asistencia, siendo preciso inscripción previa a través del siguiente link: <https://forms.gle/LP7SDN4yx89VgwL26>

Hospital General Universitario Gregorio Marañón

Aula polivalente. Pabellón Docente

20 de noviembre de 2019

Programa

09:30 - 09:45 h.

Presentación de la Jornada.

Javier de Miguel Díez.

Presidente del CEAS. Hospital General Universitario Gregorio Marañón.

09:45 - 11:30 h. Mesa 1

Adolescencia, problemas legales, compromisos éticos.

Moderadora: Carmen Martínez González.

Pediatra.

Magíster en Bioética.

Vocal del CEAS. Hospital General Universitario Gregorio Marañón.

Vocal del CEAS del Comité de Bioética de la AEP.

Reflexiones desde los profesionales de la salud en la atención a adolescentes.

Juan Madrid Gutiérrez.

Médico.

Máster en Salud Pública.

Director del Centro Joven del Ayuntamiento de Madrid.

La capacidad de obrar del Adolescente en el ámbito sanitario: una reflexión jurídica.

Federico de Montalvo Jaaskelainen.

Director del Centro de Innovación del Derecho (CID-ICADE).

Profesor de Derecho Constitucional. ICADE.

Presidente del Comité de Bioética de España.

11:30 - 12:00 h. Descanso.

12:00 - 14:00 h. Mesa 2

Problemas éticos al final de la vida.

Moderadora: María Luisa Solano Garzón.

Unidad de Cuidados Paliativos.

Vicepresidenta del CEAS.

Hospital General Universitario Gregorio Marañón

Adecuación de medidas terapéuticas.

José María Galván Román.

Especialista en Medicina Interna.

Vocal del CEAS. Hospital de la Princesa.

Muerte en domicilio/hospital.

Mónica Monedo Navazo.

Psicóloga EASP Hospital San Rafael.

Diversidad cultural en el manejo del final de la vida.

Nuria Pérez de Lucas.

Médico de Cuidados Paliativos ESAPD Sureste.

Vicepresidenta CEAS de Sector Sureste.

Cierre de la Jornada.

Rafael Carlos Castillo Jiménez.

Secretario del CEAS. Hospital General Universitario Gregorio Marañón.